



NTRA. SRA. DE LUJÁN
TORREMOLINOS (Málaga)

Píñanos

ACTO DE COLOCACIÓN DE
PLACA CONMEMORATIVA



EN ESTE EDIFICIO ESTUVO EL COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DE LUJÁN, EN EL QUE SE EDUCARON Y FORMARON DESDE EL AÑO 1949 A 1974, HUÉRFANAS DE MILITARES EN RÉGIMEN DE INTERNADO, BAJO LA PROTECCIÓN DEL PATRONATO DE HUÉRFANOS DEL EJÉRCITO Y REGENTADO POR RELIGIOSAS SALESIANAS, HIJAS DE M^o AUXILIADORA.

EN SU MEMORIA, LA ASOCIACIÓN DE HUÉRFANOS DEL EJÉRCITO COLOCA ESTA PLACA EN EL VI DÍA DEL PÍNFANO

Málaga, 10 de mayo de 2009

Leyenda de la placa conmemorativa

Con la colocación de esta octava placa la Asociación continúa con uno de sus programas socioculturales que más contribuirán a recuperar y mantener viva la «Memoria histórica» de los Colegios de Huérfanos y su propia idiosincrasia, como reza en sus Estatutos.

A la colocación de esta placa sucederán otras en los más de 40 edificios que durante algún periodo de tiempo albergaron huérfanos del Ejército.

PROGRAMA DE ACTOS

11:00

- Llegada a la Residencia Ntra. Sra. de Luján.

11:15

- Recibimiento del presidente del acto, representante del Patronato coronel D. Manuel Fernández Soto por el presidente de la Asociación de Huérfanos del Ejército y el director de la Residencia Ntra. Sra. de Lujan, coronel D. Francisco Rodríguez de Guzmán García

11:30

- Santa Misa por los compañeros difuntos en la capilla de la Residencia

12:00

- Colocación de la placa conmemorativa
- Presentación del acto por el presidente de la Asociación de Huérfanos del Ejército
- Palabras del representante del Patronato de Huérfanos del Ejército

12:15

- Fotografía recuerdo de los asistentes en la fachada del antiguo colegio
- Vino español

13:30

- Salida de los autocares con destino a la Residencia Castañón de Mena, donde tendrá lugar la «Comida del adiós»



Hoy día es una Residencia Militar de Descanso para Tropa dependiente de la Dirección de Apoyo al Personal del Ejército de Tierra (DIAPER)



Algunas asistentes al acto de colocación de la placa conmemorativa